



Destrucción

Ordenará Consejo del INE frenar distribución de acordeones.

Debieron frenar una elección absurda y complicada.

Y es indignante que sea un acto discriminatorio, ya que no hicieron versión en braille.

No conozco a una sola persona con intención de votar, no sé de gente que se deje comprar y acarrear para ir al abismo.

¿Cuántos baches se pueden tapar con 13 mil millones de pesos? Qué Estado y país más maravillosos tendríamos sin servidores que se sirven en lugar de servir.

Seremos espectadores de este tremendo chiste para ver qué partido logra mayor acarreo y, ya con eso, sentarnos a llorar: la destrucción es la más tremenda de las transformaciones.

CAROLINA OLIVARES / *Cadereyta, NL*